



## Annonce de collecte

# Haïti au bord du chaos

## L'EPER fournit une aide d'urgence aux victimes

Ces dernières années, Haïti, qui compte parmi les pays les plus pauvres du monde, a été sans cesse frappé par des catastrophes naturelles dévastatrices. À cela se sont ajoutés des troubles politiques et des conditions proches de la guerre civile, qui ont plongé le pays dans une crise humanitaire sans précédent.

L'EPER est présente depuis 50 ans dans le département de la Grand'Anse. Ses projets sont reconnus et appréciés par la population locale. Aussi, l'équipe de l'EPER sur place a pu réagir de manière rapide et efficace malgré la situation apparemment désespérée. Elle développe actuellement ses programmes d'aide d'urgence et de développement en y affectant **CHF 500 000 supplémentaires.**

Elle organise la réparation des routes et des conduites d'eau, soutient les familles paysannes et propose aussi un accompagnement psychosocial aux personnes traumatisées.

La population haïtienne a plus que jamais besoin de votre soutien. Ensemble, offrons de l'espoir aux personnes démunies. **Nous vous remercions de tout cœur pour votre solidarité.**

Compte pour les dons : IBAN CH61 0900 0000 1000 1390 5

**Mention :** « 224180 Aide d'urgence Haïti »

Pour en savoir plus : [Aide d'urgence Haïti](#)

**ENTRAIDE PROTESTANTE SUISSE – EPER**

IBAN CH61 0900 0000 1000 1390 5  
eper.ch